

WAZ

GLADBECK

WGL 6

Samstag, 23. September 2017

Namen u. Nachrichten



Schüler freuen sich über Automotor

An der Erich-Fried-Schule gibt es seit dem letzten Schuljahr eine ganz besondere Kooperation: Erfahrene Ruheständler der IG BCE geben den Schülern praktische Tipps bei der Berufswahl. In Arbeitsgruppen bringen sie ihnen verschiedene Tätigkeitsfelder nahe: Metall, Elektrotechnik, Holz, Einzelhandel, Pflege. Für die Arbeit in der Motoren- und Mechanik-AG erhielt die Schule nun eine Spende des Bottroper Familienunternehmens Baytemür: einen Automotor. FOTO: ERICH-FRIED-SCHULE